

Declaración Víctor Schwerter Hitschfeld,

Rol 98-2019

Santiago, 02 de noviembre de 2020.

Soy Víctor Schwerter Hitschfeld, cédula de identidad 7.502.465-7 declaro en la causa rol 98-2019.

Los acontecimientos del rodeo de Fresia no fue una pelea a combos.

Yo pertenezco a una comisión organizadora del rodeo que entregaba los premios y el señor Rehbein fue a la medialuna a llamarme a viva voz a que bajara. Le dije a mi compañero que esperara un ratito que iba a bajar, sin saber de qué se trataba. El señor Rehbein me explicó que él tenía un video en la cual lo trataba de sinvergüenza. Le solicite que me mostrara el video porque no recordaba haber dicho eso. Él se negó a mostrarlo y me solicitaba una disculpa y yo no iba a dar una disculpa sin tener una prueba. Me solicitó pelear conmigo a lo cual le dije que no tenía problema.

Me solicitó que fuéramos más allá, y al hacerlo me tiró un palmetazo y en seguida salió arrancando, pero tenía su vehículo al lado, lo abrió y sacó un palo y me tiró un garrotazo a lo cual tuve que poner el brazo y me anduvo tirando al suelo. Posterior a eso vino otra persona que iba pasando y lo tomó de atrás y le dijo que esas no eran las maneras de pelear. El tema no pasó más allá.

Para mí no tuvo mucha trascendencia, pero alguien grabo el incidente.

¿Esto fue en el casino?

No, como a 10 metros de la medialuna.

¿No hubo provocación de parte suya?

No. Yo lo único que hice fue decirle que me mostrara el video, para saber si efectivamente había dicho algo. No iba a pedir disculpas por que sí.

¿Esto es lo que Ud. declaró en la Comisión Regional de Los Lagos?

Si.

¿Cuándo a Ud. lo invitaron a salir de la medialuna lo hizo con la intención de aceptar el duelo a combos que le proponían o para efectos de aclarar la conversación?

No sabía que iba a llegar a eso. Cuando me dijo que bajara no sabía de qué me quería hablar. Después me salió con el tema que me tenía un video y que tenía que darle una disculpa. Cuando hablamos eso estábamos al pie del acceso de la medialuna. Después me dijo que fuéramos más lejos por que supuestamente iba a pelear conmigo. Ahí nos desplazamos juntos.

Él tenía preparado todo esto. Fuimos sin darme cuenta a donde tenía su vehículo.

¿Cómo fue la agresión con el palo?

Saco de su vehículo un palo de hockey y con eso me tiró un garrotazo que fue a la cabeza y tuve que poner el brazo.

¿Ud. denunció el hecho?

No porque yo puedo arreglar mis cosas solo.

Nunca había estado en un Tribunal de Disciplina. No era esa mi intención.

¿Ud. le pego un combo al señor Rehbein?

No. En ese momento no porque después del palo mi brazo quedó bastante adolorido y después vinieron otras personas y lo tomaron por detrás y se lo llevaron.

Se pone fin a la declaración.